

Medio	EL MERCURIO CUERPO C
Fecha	14/07/2016
Mención	Ues paralizadas envían materias y hacen pruebas para cerrar el semestre. Habla Pedro Milos, vicerrector académico UAH.

OTROS PLANTELES EXTENDIERON AÑO HASTA 2017:

Ues paralizadas envían materias y hacen pruebas para cerrar semestre

La U. Alberto Hurtado decidió darle a "los estudiantes que quieren finalizar su proceso formativo, las oportunidades para hacerlo", según el vicerrector académico, Pedro Milos. Y añade que el semestre estaba "bastante avanzado", así que reorganizaron las actividades "porque consideramos que es una responsabilidad que esos alumnos puedan finalizar las clases". Así, en los cursos que no habían concluido debido a las movilizaciones estudiantiles se envió la materia, para luego hacer exámenes presenciales y en línea. En la U. Central, las clases se extenderán hasta enero, detalla Sergio Escobar, encargado de comunicaciones. Allí también hubo facultades que enviaron las materias por correo. Un caso distinto es la U. Andrés Bello, donde no todas las facultades pararon. "Aquellos que extendieron la paralización fueron informados que el fin del año académico será extendido a enero de 2017", cuenta el vicerrector académico, Juan Antonio Rock.